

Help Olympiade / Samariterwettkampf 2018

Am Samstag 09.06.2018 nahmen unsere 4 Samariter Guida, Mila, Tom und Mario am Samariterwettkampf in Rebstein teil.



Mit unserem altbekannten Wettkampf-Logo machten sich die 4 Rotkreuzer Samariter auf den langen 2.5 Stündigen Weg nach Rebstein im Rheintal.

Wettkampf:

6 Posten, die jeweils mit einem ¼ Stündigem Fussmarsch entfernen waren, mussten absolviert werden.

Nicht nur Fachtechnik stand im Vordergrund auch dem Spass-Faktor kam sicher nicht zu kurz.



So wurden Patienten versorgt,
Verbände gemacht,
fachtechnische so wie allgemeine Fragen mündlich und schriftlich beantwortet,
Harassen und Memory gestapelt,
die Sinne getestet,
für ein grosses Plakat auf Stoff gezeichnet und
sogar Tore erzielt.

Und vieles Mehr.....

Natürlich kam der gemütliche
Teil sicher auch nicht zu kurz.

Der Samariterverein Risch-Rotkreuz
erzielte Schlussendlich den
22. Rang von 33 Teilnehmenden Gruppen.



Weitere Infos unter:

<http://www.samariter-widnau.ch/vereinsleben-medien/#09-06-2018-samariter-helppolympiade-in-rebstein>